

Ateliers de jouvence

Ateliers sensoriels, massages, découverte de la langue des signes, autant d'activités qu'il était possible de pratiquer à Koenigshoffen dans le cadre du festival L'art et l'être, destiné aux personnes âgées.

UNE APRÈS-MIDI ORIGINALE pour les résidents de l'EHPAD (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) Emmaüs Diaconesses. Huit musiciens, chanteurs, artistes et autres praticiens déambulent dans les chambres des résidents afin de leur proposer diverses pratiques artistiques et de bien-être.

Sortir les résidents du simple état de patient

À l'étage, Sabine Bossuet, qui gère l'atelier sensoriel, anime un groupe de huit personnes âgées. «Qu'est-ce que vous évoque cette odeur? Et cette consistance?». Les réponses, toutes plus originales les unes que les autres, fusent. Ici, on semble apprécier l'animation. «Ça nous sort de notre quotidien», déclare l'un des résidents.

Ces actions s'effectuent dans le cadre du festival L'art et l'être,



Dans le cadre du festival L'art et l'être, Sabine Bossuet anime un atelier son avec des résidents de l'Ehpad Emmaüs Diaconesses de Koenigshoffen. PHOTO DNA – MICHEL FRISON

un festival à destination des personnes âgées. Organisé pour la seconde année consécutive dans neuf établissements pour personnes âgées de Strasbourg, il a pour vocation de «toucher des personnes qui ne peuvent plus forcé-

ment se déplacer pour participer à des événements culturels mais aussi et surtout de sortir les résidents de leur état de patients», déclare Sébastien Jeser, musicien troubadour et coordinateur de l'événement.

Organisé par les coopératives Artenrêel et Antigone, L'art et l'être s'est déroulé cette année jusqu'au 26 août dans plusieurs établissements pour personnes âgées de l'Eurométropole. ■

B. V.